

秋の歴史ハイク 19人参加

北区会秋の親睦ハイクが11月9日、19人が参加して谷上から衝原まで古道を歩く9kmのコースで行われました。木枯らしの吹く寒い1日でしたが、お寺や神社など身近に残る歴史的な文化財をめぐりながら約6時間の散策を楽しみました。

朝9時30分に谷上駅集合。世話役の木田育義さんからコースの説明を聞いたあと出発。道順は寿福寺～下谷上農村歌舞伎舞台～栗花落の井～新兵衛石～無動寺～六條八幡宮～箱木千年家。歌舞伎舞台では保存会のメンバーが舞台回しを実演してくれ、無動寺では住職の説明で、高さ2.7mもある本尊の大日如来像や阿彌陀如来像を見学。六條八幡宮では黄金色に輝くイチョウの巨木を眺めながらの昼食となりました。

参加者は「周りにこんな立派な仏像があったの



か」「歌舞伎舞台は初めて見た。郷土に愛着がわいた」など、おしゃべりしながら沿道の農家や畑の野菜類、色づいた柿など、里の風景を満喫しました。最後の箱木千年家では見学組だけ残り、他の人たちはは早めのバスで帰路につきました。
(道満俊徳記) 【写真】六條八幡宮でランチタイム

芦田ペアは4戦全勝 ねんりんピック



「ねんりんピック2016」は10月15日から4日間、長崎県で開催され26種目の交流大会が15市町で行われました。神戸市からは17種目で総勢141人が参加。私は神戸市長寿祭テニス大会の男子ダブルス70歳で鳥脇勝司さんとペアを組んで優勝し、市代表として出場しました。

テニス交流大会は、72チームの団体戦(70歳男子・女子・60歳男子)が行われ、初日の16日に秋田県・富山県・長崎県D・神戸市でリーグ戦を行い3戦全勝で1位になりました。17日には1位同士18チームでトーナメント戦がありましたが、残念ながら1回戦で1勝2敗になり敗退しました。私たちのペアは4戦全勝でチームの足を引っ張らずに済んでほっとしています。(筑紫丘・芦田義和=生17期)

【写真】富山県に勝った神戸チーム

6人が落語会の車整理を担当

11月27日にカレッジホールで開かれた桂南光一門による落語会で、北区会は駐車場の整理係を担当しました。正午～午後3時の3時間でしたが、当日は

朝から大雨。わの理事と一緒に、約180台のマイカーをさばくのに奮闘しました。北区会からのスタッフは次の6人でした(敬称略)。▽佐伯義明、木田育義、高見芳明、片岡隆夫、土井昭政、南形徹。



「父ちゃん早く」親子で力走

しあわせの村ロードレース

北区会の8人、スタッフ参加

第13回北区ロードレース大会が12月18日、しあわせの村運動広場で開催され、北区会9人、わ本部1人、神戸びかびか隊の7人がスタッフとして参加。本部受付、参加者受付と場内清掃を担当しました。

大会は親子走から、中学・高校・一般の競技まで、28種目に1348人がエントリー。親子や選手の力走に、家族・友人からは「ファイト」「がんばれ」の声援が飛び交い、コースとなった中央緑道周辺は終日、熱気に包まれました。北区会からのスタッフは次の皆さん。▽土井昭政・片岡隆夫・佐伯義昭・四方久幸・道満俊徳・芦田義和・木田育義・伊谷正弘、武田恵美子(敬称略)(取材・木田育義)

